

進路指導

懐風館高校では将来の自己実現のために、3年間を通じた進路行事や進路HR等を企画し実施しています。

- 1年：職業観の育成にむけて、職業体験や大学への見学会、懐風館セミナーなどを実施。
- 2年：具体的な進路目標の設定にむけて、大学・専門学校や企業への見学会、懐風館セミナーなどを実施。
- 3年：進路希望の実現にむけて、面談、講習、説明会、模擬面接、模試等の丁寧な指導を行います。

過去3年間の進路状況

	4年制大学	短期大学	看護系専門	専門学校	就職	公務員	浪人	その他
14期生(2024年度卒)	56	10	3	34	26			14
13期生(2023年度卒)	45	15	6	46	32	1	3	15
12期生(2022年度卒)	62	21	4	60	39		2	30

主な進学先 (のべ合格者数)

4年制大学	14期生	13期生	12期生
大阪大谷大学	8	6	7
大阪学院大学		2	1
大阪経済法科大学			1
大阪芸術大学	3	3	
大阪国際大学		1	
大阪産業大学	1	2	2
大阪樟蔭女子大学			1
大阪商業大学		1	
大阪女学院大学		1	
大阪成蹊大学		1	
大阪電気通信大学	1	1	2
大阪物療大学		1	
関西医療大学			1
関西外国語大学		1	
関西福祉科学大学	6	2	8
京都外国語大学		1	
京都女子大学		1	
神戸国際大学			1
四天王寺大学	22	6	30
摂南大学	1	5	1
太成学院大学	4		1
天理大学	1	1	
梅花女子大学	1		1
羽衣国際大学		1	
阪南大学	7	8	3
桃山学院大学	2	3	4
短期大学	14期生	13期生	12期生
藍野大学短期大学部			1
大阪健康福祉短期大学		1	
大阪城南女子短期大学		3	
大阪女学院短期大学		1	
大阪千代田短期大学		1	
大阪夕陽丘学園短期大学	4	1	2
沖繩キリスト教短期大学		1	
関西外国語大学短期大学部	1		1
関西女子短期大学	4	3	9
四天王寺大学短期大学部		4	6
白鳳短期大学			2
大和大学白鳳短期大学部	1	1	
看護系専門学校	14期生	13期生	12期生
浅香山病院看護専門学校		1	
錦秀会看護専門学校		1	2
専門学校ベルランド看護助産大学校			1
ピーエル学園衛生看護専門学校	2	2	
美原看護専門学校	1	2	1

自分の生き方を考える 進路指導プログラム

外部模擬試験

全学年4月と9月に全員が受験します。学力を客観的に見ることに加え、生活習慣や学習習慣の見直しにも活用しています。また、希望者対象の、大学進学・看護系進学・公務員模試も校内で実施しています。

進路講演会

各学年、外部講師を招いた講演会を実施しています。どのように学校生活を過ごすか、受験や就職への心構えや具体的な対策など、学年に合わせた講演を聴きます。

また、懐風館の卒業生に来てもらい、受験勉強や進学先での学校生活のことなど、リアルな体験を聞く機会等も設けています。



懐風館セミナー

懐風館独自の取り組みで、大学・短大・専門学校の先生方を本校に招き、専門的な講義を行っていただきます。2年生全員がそれぞれ希望する講義に参加します。



進路相談

大学の資料や過去問題、過去の求人票などを自由に見ることができる進路閲覧室を設置しています。担任の進路相談に加え、進路指導部でも相談や指導を随時行い、進路実現を後押しします。

主な就職先

【企業等】 アストエンジ、大阪トヨペット、カクヤス、木谷電気工事、近商ストア、コープ大阪サービスセンター、ジェイアール西日本フードサービスネット、新光プラスチック、スタッフブリッジ、セルヴィス、つるや、マーキーズ、明和産商、メイワボックス、モリ工業、ヤマトホームコンビニエンス、ライフコーポレーション、理想科学工業

卒業生の声

2023年卒業生 (株)ファミリア 合格

私は社会人としての自覚を持ちたいと思い就職を選びました。人とコミュニケーションをとることが好きだったので得意なことを生かせるのは販売職だと思い、自分に合った会社を、時間をかけて選びました。その時に先生からのアドバイスもあり、背中を押してもらいました。

就職説明会では、長所などの文章を考え、人前でスピーチをしたり、模試を受けたりしました。はじめは面倒くさいと思っていましたが、勉強しただけ身に付くし、面接で質問された際にすらすらと答えられるようになりました。先生方が面接練習を設けてくれるので、いろいろな質問に答えられるように準備しました。先生方からもたくさんアドバイスをもらい、何度も練習するうちに自信をもって答えられるようになりました。

筆記試験のときに勘違いをしてしまい、問題を半分以上解けず、とても落ち込んでいました。しかし、先生方や友人が励ましてくれたので面接では120%の力を出し切ろうという気持ちで挑みました。この経験から、失敗してしまっても諦めずに取り組みることが改めて大切だと気付きました。

先生方も何かあれば助けてくれるし、頑張れば頑張るほど自分にプラスになります。前向きにとらえて悔いのないよう頑張ってください！

2025年卒業生 大阪夕陽丘学園短期大学 合格

私は将来の夢がありそれに少しでも近づける進学先がいいと考えていました。ですが各学校のホームページや懐風館セミナーだけでは、自分の知りたいことや細かいところまで知るのには難しく、実際にオープンキャンパスに参加することが一番学校を知ることができる方法なのだと感じました。実際に私もすぐ迷っていて大学、専門学校、短期大学など何校もオープンキャンパスに行きました。そして気になった学校には何回も足を運び、先生方にもいろいろ直接話を聞き大阪夕陽丘学園短期大学に決めました。ブライダル業界では就職の際に必ず資格が必要という訳ではないのですが大学ではブライダル関係の授業が少ないので専門的な知識がないまま就職するのは不安がありました。専門学校はもし他の業界に進みたいと思った時に進路が限られてくると考え、短期大学を選びました。時間をかけて自分に合った学校を決めるためにオープンキャンパスは早い段階で何回も参加することと、1年生のころから毎日休まずに学校へ行き提出物を期限内にしっかり出すことが大切です。1年生の頃から意識することで受験の時に安心することができました。とにかく大切なのは、出来る出来ないに関係なくすべてのことに全力で取り組むことです。完璧でなくても、努力している姿を先生方はしっかりと評価してくれるので一人で悩まず自分の全力出し切れば大丈夫です。最後まであきらめず全力で頑張ってください。

2024年卒業生 造幣局 就職

担任の先生から造幣局のことを聞きそこから調べてみて目指そうと決めました。部活をしていたこともあり、短い期間しか勉強や対策はできなかつたのですが、夏休みは自習室に行って問題集を使って勉強をしていました。わからないところは先生に聞いて教えてもらいインターネットを利用して動画をみて学習したりしていました。採用試験には一般常識、国語、数学、グループディスカッションと試験内容はとても多く勉強も大変でしたが努力しました。面接練習は初めは全くできなかったのですが、1回1回の面接練習を大切に組みいろいろな先生の意見を聞いて改善していきました。何を質問されてもアドリブで答えられるように練習しました。対策期間も短くもって余裕を持てるように前々から対策をしたらよかったなと思いました。採用試験当日はとても緊張しましたが、自信を持ってのぞむことができました。面接では笑顔を大切に一生懸命自分をアピールできるよう頑張りました。試験数日後には内定を頂くことができ本当に頑張ったよかったなと思いました。わからないことがあれば先生方に聞けば教えてくれると思うので、どんどん聞いて努力を積み重ねていってください。遅刻、欠席をしないことと、部活をしていたので面接などで話す内容が増えてとても助かりました。進路が決まっていなくても、遅刻・欠席をしないことは今からでもできると思います。今できることを大切にしたら自分の選択肢の幅を広く持つことができると思います。どの進路を選んでも諦めずに最後まで頑張ってください。応援しています。

2021年卒業生 大阪警察病院看護専門学校 合格

私は2年生の3学期から進学を意識し始め、インターネットやパンフレットを見て少しずつ学校についての知識を広げていきました。専門学校に決めたいきっかけは学費と勉強内容です。専門学校のなかには母体病院に勤務すると返さなくていい奨学金をもらえる学校があります。私はこれがとても魅力的だと感じ専門学校に進学することを決めました。

本格的に受験勉強を始めたのは5月からです。最初は適当に勉強していましたが、勉強をしていく中で自分が得な教科、苦手な教科が徐々にわかってきました。その中で私が始めたことは、得意な数学を伸ばすことです。学校で使っているワークを使って勉強していました。わからない所があるとチェックや付箋をして、翌日の放課後には先生に教えてもらっていました。数学は順調でしたが国語は本当に苦手伸び悩みました。しかし、入試2ヶ月前に国語の文章問題の解き方を一から変えると少しずつ伸びていきました。半年間勉強を続けたことで、「こんなんして意味あるん」とか「もうやりたくない、遊びたい」となることは多々ありました。そういう時は勉強のことを一旦忘れて遊んだほうがリフレッシュできておすすめです。私はよく入試が終わった後のことを考えて勉強していました。やめたくなることもあると思いますが、最後までやり遂げてください。応援しています。